

"El Gutl" y Gregorio, equipo de transición

Antoni Gutiérrez Díaz, secretario general saliente del PSUC, nació en Premià de Mar en el seno de una familia de emigrantes malagueños. Su padre fue militante de la CNT.

Estudió Medicina y se especializó en pediatría. A finales de los años cincuenta ingresó en el PSUC a instancias de Pere Ardiaca. En 1962 fue detenido a causa de su actividad política y encarcelado en Burgos. Al recuperar la libertad abandonó el ejercicio de la Medicina y se dedicó exclusivamente al partido.

Fue elegido secretario general del PSUC en noviembre de 1977. Ha sido diputado del Congreso y lo es del Parlament de Catalunya.

Un sastre aragonés

Gregorio López Raimundo es aragonés. Emigró a Catalunya en su juventud y ejerció la profesión de sastre. Participó en la fundación del PSUC, en el que desempeñó un papel destacado durante la guerra civil.

Durante la dictadura vivió en la clandestinidad, fue varias veces detenido y torturado. Alcanzó el cargo de secretario general poco antes de la legalización del PSUC.

Es diputado en el Congreso en la actual legislatura y lo fue también en la anterior y ha desarrollado una amplia actividad internacional formando parte de delegaciones parlamentarias españolas en diversos países del mundo.